Sehr geehrter ...

wir leben in einer Zeit des rasanten digitalen Wandels, der sich auf fast alle Lebensbereiche erstreckt. Dieser digitale Wandel hat auch längst die Berichterstattung im bundesweiten Sport und natürlich auch im Lokalsport erfasst. Ob Streamings von Spielen, Liveticker, Bildergalerien oder Ergebnis- und Tabellendienste – alle Inhalte sind online verfügbar und werden intensiv im Netz genutzt. Dem tragen auch die Sportredaktionen der NOZ Rechnung und legen ihren Fokus auf die Erstellung solch digitaler Inhalte aus der lokalen Sportszene mit Live-Streams, Live-Blogs, Live-Tickern und vielem mehr.

Um Freiraum für diese zukunftsorientierte Berichterstattung zu bekommen, werden wir künftig keine Inhalte mehr anbieten, die ohnehin schon auf vielen anderen digitalen Kanälen auf dem Markt sind. Konkret bedeutet das, dass wir nicht mehr mit Vorschauen und Spielberichten aus verschiedenen Fußball-Ligen berichten, sondern in der oben genannten Art und Weise. Tabellen und Schemata in der gedruckten Zeitung werden wir reduzieren, weil diese online viel detaillierter abrufbar sind.

Zugleich haben wir für die vielen verschiedenen Vereine in unserem Verbreitungsgebiet das Online-Portal "Wir von hier" entwickelt, das in Kürze an den Start geht. Es ist auf noz.de eingebunden, die Vereine profitieren also von der Reichweite unserer Nachrichtenportale. Auf "Wir von hier" können Sportvereine ihre Inhalte selbst hochladen und eigene Schwerpunkte setzen. Die Texte werden nicht mehr von der Redaktion bearbeitet; es wird vor der Veröffentlichung lediglich geprüft, dass keine rechtlich unangemessenen Inhalte verbreitet werden. In der gedruckten Zeitung werden diese Pressemitteilungen und Vereinsnachrichten nicht mehr erscheinen.

Die Sportredaktion wird neben der Berichterstattung über Leuchtturm-Vereine der Region verstärkt auf Geschichten setzen, die Sie woanders garantiert nicht finden: Über Menschen, die das Vereinsleben erst möglich machen. Über Helden des sportlichen Alltags. Über gute Ideen, die einen Verein ganz besonders machen. Über Trends, die das Vereinsleben der Zukunft verändern und bestimmen könnten. Kurz gesagt über all die großen und kleinen Wunder, die sich bei Ihnen in den vielen erfolgreichen Sportvereinen der Region immer wieder ereignen.

Ich hoffe, ich konnte Ihnen unsere Gründe für inhaltliche Veränderungen erläutern und bei Ihnen um Verständnis dafür werben.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Geisenhanslüke Chefredakteur